

La Permanente despachó varios asuntos de trámite

Bendición del Término.— El próximo sábado, festividad de la Santa Cruz, a las 9, solemne Bendición del Término Parroquial desde la Puerta principal del Templo y Oficio

Adoración Nocturna Española.—La Vigilia de Turno del corriente mes de Mayo se celebrará en la Parroquia de Romaña de la Selva, junto con las secciones de la Comarca como acto preparatorio del próximo Congreso Eucarístico Internacional. A las 9,30 de la noche del próximo sábado, salida de los Adoradores para Romaña. Los feligreses que deseen unirse a los actos del día 4, pueden salir en el tren de las 4,30, o bien inscribirse en casa de don Alfonso Vidal «Viajes Marsans», el cual organizará oportunamente expediciones en autocar para dicho pueblo.

Amonestaciones.— **TERCERAS:** Antonio Ponce Moreno, de Bagur con Cándida García Gironés, de ésta. Elíseo Alcalá Santiago, de Lopena (Jaén) con Ana Fernández Cuenca, de Cuevas de Almanzora (Almería). Pedro Ribas Roqueta, de San Antonio de Galonge, con Aurora Carbó Birba, de ésta. **SEGUNDAS:** Juan Llambí Ruillat, de ésta con Montserrat Turró Roig, de Palau Sabardera. **PRIMERAS:** Enrique Cabré Mestre, de Barcelona con Dolores Coll Vives, de ésta. Trinitario Calvo Hontoria con Anita Mateo González, ambos de Gumiel de Izán (Burgos). Antonio García Cano, de Perpiñán (Francia) con Concepción Marín Martínez, de Albacete.

DE COLABORACION

CONTEMPLANDO...

Recuerde el alma dormida... Verano del 1944. Manifestaciones informativas de una autoridad local con referencia a obras de urbanización. Mejoras que en aquel entonces estaban en vías de ejecución y se consolidaron. Otras, que no pasaron de ser un proyecto porque así se quedaron. Recordemos tan solo tres de aquellas mejoras, que agrupadas en nuestro paseo marítimo, llegaron a existir y parece que paulatinamente van dejando de ser. Fué una noche de verano de unos seis o siete años atrás, que el precisar es lo de menos. Concentración de autoridades locales y pueblo en el Paseo del Mar. Hay señales de fiesta que podríamos llamar mayor y no es para menos. Va a procederse como a una apertura al público del Paseo del Generalísimo magníficamente modernizado; de la vía de tránsito contigua al Paseo del Mar ensanchada a trece metros y de aquel idílico rincón formado por una bella baranda, que más que sobre un muro de contención, diríase colgada encima el tranquilo y plateado mar. Y aunque muro y baranda se vieran cortados en seco por la desembocadura de una asquerosa riera, nota denigrante a los ojos ciudadanos y turísticos, la ciudad, nuestra amada ciudad, gracias al tesón y al amor que la demostraran en aquel tiempo algunos de sus hijos predilectos, ganaba con aquellas mejoras otro galardón a su belleza, para ser mostrada una vez más, a propios y extraños.

Pero un aciago día, el mar, esta vez fiero y devastador, se nos llevó un tramo del muro y parece como si con él se nos llevara también, la ilusión, el amor que los guixolenses íbamos depositando en nuestro imponderable Paseo del Mar. Hasta el espíritu de conservación, ya que el de continuación había sido elevado a mito, quedó barrido por la furia de las olas.

Baranda barnizada y reluciente, arcos y farolillos marineros! tientos y florecillas...

Recuerde el alma dormida, avive la imaginación y despierte, contemplando.

LORENS

Presidida por el primer Teniente de Alcalde, Sr. Clavaguera, por indisposición del titular, Don Roberto Pallí, se reunió la Comisión Permanente, tratando los siguientes asuntos:

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de la relación de cuentas semanales por un total de 5.651'52 Ptas.

Acto seguido se da lectura a la instancia que firma D. José Serrat Oriol el cual se queja de unas filtraciones de aguas sucias, y otros perjuicios que le causa el predio superior, Carretera de Gerona 64, en la finca de su propiedad, de la misma vía núm. 66, acordándose pase visita de Inspección el Sr. Delegado Local de F. de la Vivienda, é Inspector Municipal de Sanidad, y emita dictamen para resolución.

Asimismo los Sres. asistentes quedan enterados de que la Sra. Viader de Gabarró accede a ceder la parcela para ensanchar la Calle de Provenza, acordándose que el Sr. Arquitecto municipal haga la correspondiente valoración y medición.

Instruidos los expedientes oportunos a petición de parte de interesada, por escrito y con aportación de Planos, Memoria y demás, en que han sido oídos el Sr. Arquitecto asesor municipal y el Delegado Local de la Fiscalía de la Vivienda, conformándose con el dictamen de la Comisión de



Fomento, por unanimidad se acuerda conceder permisos de obras a los Sres. siguientes:

A Hijas de D. José Vilaret, para que puedan efectuar obras de reforma en la casa de su propiedad de Calle Rutlla núm. 6.

A D. José M. Rodríguez Lloveras, vecino de Barcelona para que pueda ampliar de superficie, su torre, sita en la Urbanización de San Elmo.

A D. Juan Butiñá Guimerá, vecino de Gerona, para que pueda efectuar obras de reforma en su casa de esta, sita en Calle Call núm. 2.

A D. Juan Cosp Barceló, Director del Banco Central de ésta, para reformas en el edificio de la sucursal de dicho Banco, Rambla Vidal núm. 7 y

NOTAS ESCOLARES

Las Escuelas Nacionales de esta localidad han conseguido el primer premio en el concurso provincial de Periódicos Murales «Aire Libre», correspondiente al mes de Febrero. Dicho concurso está organizado por la Delegación Provincial del Frente de Juventudes.

Colaboraron en la confección del mencionado Periódico Mural, los escolares siguientes: Jaime Albertí Vidal, Jorge Pujol Molinas, José Miret Miquel, Angel Simón Bosch, Francisco Esteva Massaguer, Jaime Bosch Juvero y Juan Codina Cosp.

Se han recibido en las Escuelas Nacionales los Certificados de Estudios Primarios debidamente diligenciados, de los siguientes aprendices: Isabel Ribas Roqueta, Francisco Calzada Montaña, Clemente Navarro Rodero y Jaime López Sala.

Se recomienda a los interesados que vayan a retirarlos.

SINTONÍA

(Continuación)

Dos años atrás, muy pocos habrían suscrito el propósito que hoy podemos catalogar entre las realidades más esplendorosas. Y es que realmente se necesitaban los arrestos de que hicieron gala sus organizadores para lograr esta victoria que hoy pasa a ser de todos.

Felicitémonos, pues, del acierto, mientras esperamos que otras realidades vengán igualmente a sumarse a la felicidad del camino emprendido.

POL

A D. Domingo Pons, vecino de Barcelona, para que pueda edificar el almacén existente en esta, Calle Hospital núm. 16, convirtiéndolo en vivienda.

Previo examen y comprobación de las cuentas Trimestrales que rinde el Sr. Depositario de fondos municipales correspondientes a las del primer trimestre de este año, las mismas son aprobadas sin reparo ni objeción alguna.

De la Comisión Municipal de Hacienda se aprueba la moción leída, por la que se determina que el haber pasivo que ha de percibir la Matrona titular jubilada, Doña Dolores Bou Torres, a la que tiene derecho a partir de primero de enero de este año, le será satisfecha con cargo al Cap. 18 del Estado de Gastos del vigente presupuesto ordinario.

De la misma Comisión se aprueba un Dictamen por virtud del cual se resuelve en sentido favorable la petición del empleado municipal D. Enrique Novi Pourjarnisclé, reconociéndole los servicios prestados desde 6 de noviembre de 1920.

Por unanimidad se acuerda dejar en suspenso la parte de la orden del día referente a Ruegos y Preguntas, para el próximo Pleno que tendrá lugar el próximo jueves día primero de mayo.

No habiendo más asuntos de que tratar a las 23'50 horas se levantó la sesión.

EL PASADO DOMINGO FUÉ LEVANTADO EL MENHIR DE LA MURTRA

Tal como anunciábamos la semana anterior, el domingo pasado a las 11 de la mañana, representantes del C. E. Montclar y del IEG procedieron a levantar el menhir de la Murtra.

Los primeros en llegar fueron: Escortell, Girona, Lladó, Martí, Oliver, Pla con su señora e hijos, Portas, Vidal y el que suscribe. Cerca de las once se nos juntaron Ametller, Juan Auladell, Castelló con su señora e hijo, Descayre, José Hereu, Masós y señora y Puig. Más tarde llegó Mossén Gumersindo Vilagrán. También los señores Alcalde, Secretario de Santa Cristina de Aro y Mas, nos honraron con su agradable visita.

A las once empezaron a colocarse los polipastos con sus correspondientes cadenas. El terreno estaba preparado de antemano por el popular mozo de càn Güitó conocido con el apodo de «Avión». Se practicaron dos pasos por debajo del menhir (uno cerca de cada extremo) que permitieron deslizar las cadenas con las cuales se le dieron dos vueltas. Suavemente impulsado, fué moviéndose el monolito y rodando sobre las cadenas. Así fué ascendiendo la cuesta unos metros, ya que habíamos determinado no dejarlo al lado del desmonte pues temíamos que las aguas lo descalzaran y volviera a caer.

Eran alrededor de las 12 y el primer grupo excepto Lladó, Pla y el que suscribe, emprendió el regreso para coger el tren en Fontpicant. Estábamos ante el momento cumbre de la operación. Se procedió a practicar el hoyo para colocar el menhir. Mientras tanto, otros compañeros con el uso de dos crics y palancas empezaron a levantar el extremo opuesto. Los polipastos fueron colocados de nuevo adecuadamente y, cuando el hoyo se dió por acabado, empezaron a funcionar. La magnífica mole del monolito fué ascendido por el lado de la escotadura, mientras el extremo opuesto iba penetrando en el encaje practicado en el suelo rocoso.

A las dos y cuarto nos dejó el segundo grupo.

Quedaban los que con sus aportaciones de material, esfuerzos personales y trabajo técnico realizado, sin rebajar un punto, claro está, el importantísimo valor de la contribución aportada por los demás componentes de la expedición, podemos considerar como